

Fitch Ratings mantiene la calificación de Metlife en “AAA”

Elizabeth Albarán
EL ECONOMISTA

DEBIDO A que la administradora de fondos para el retiro (afore) Metlife ha registrado rendimientos por arriba de la inflación, la calificadora Fitch Ratings mantuvo su calificación en “AAA”, la más alta.

“La mayoría de los valores de deuda que integran los portafolios de las sociedades de inversión especializadas en fondos para el retiro (siefores) básicas de Metlife poseen la máxima calificación “AAA” en la escala nacional, lo cual refleja la más baja expectativa de riesgo de incumplimiento”.

Los rendimientos de afore Metlife en las cuatro siefores básicas del mercado presentaron un crecimiento a tasa anual al cierre de agosto, lo cual representa un beneficio al ahorro de los trabajadores, pues mientras más incrementen los rendimientos, los ahorros de los trabajadores crecen.

Por un lado, la siefore básica uno pasó de un rendimiento de 6.61 a 7.02%, mientras que en la siefore dos, de 7.22 a 8.69 por ciento.

En el caso de la siefore tres, pasó de 7.72 a 9.54% y en la siefore cuatro de 8.33 a 10.52%, de acuerdo con los últimos reportes de la Comisión Nacional del Sistema de

Ahorro para el Retiro (Consar).

Fitch menciona que estos crecimientos se deben a que Metlife sigue una estrategia enfocada en la diversificación de los portafolios de sus siefores, las cuales se componen por instrumentos tradicionales de deuda y renta variable; así como por valores más sofisticados como certificados de capital de desarrollo (CKD's), fideicomisos de infraestructura y bienes raíces (fibras) y operaciones financieras derivadas.

“En los últimos 10 meses, el rendimiento anual compuesto a cinco años otorgado por sus siefores ha sido superior a la inflación y al rendimiento de otras opciones de inver-

10.52%
ES EL RENDIMIENTO
que ofreció durante agosto la siefore cuatro, desde 8.33 que pagó en julio.

sión, como los Cetes a 28 días”.

Metlife administraba 1 millón 519 cuentas al cierre de agosto, una disminución de 4.95% respecto del mismo mes pero del 2013, cuando sumó 1 millón 52,675 cuentas.

Con respecto al panorama general de las siefores, Fitch considera que las minusvalías que pre-

sentaron las carteras de las siefores durante inicios del 2013 no repercutirán permanentemente en los recursos administrados.

Prevé la incorporación de nuevos fondos en el mercado, a través de la administración de las siefores adicionales, ya sea por captación de ahorro voluntario o por el manejo de diversos fondos de pensiones privados u organismos públicos que existen fuera del SAR.

“Los rendimientos otorgados por las siefores tenderán a ser más atractivos en el futuro, debido a que el régimen de inversión ha sido gradualmente más flexible y se espera que en el futuro continúe así”.